

BTW25-2-Horn Katharina Horn

Tagesordnungspunkt: 6. Voten: Wahl der Landesliste zur Bundestagswahl 2025

Ich bewerbe mich für Listenplatz...:

2

Kinder:

0

Wohnort:

Greifswald

Chatbegrüner (Nutzername):

HornKat0

Social Media Accounts:

Insta: horn.katharina, Bluesky: gruenekatha.bsky.social

(weiteres) Bündnisgrünes Engagement:

Delegierte im Bundesdiversitätsrat, Delegierte im Bundesfrauenrat, Stellv. Landesschatzmeisterin, Europabeauftragte im Landesvorstand, Delegierte im Landesfrauenrat

Ehrenamtliches Engagement:

Vorsitzende des Arbeitskreises der jungen Amts- und Mandatsträger*innen im Rat der Gemeinden und Regionen Europas

Interessen & Hobbies:

Segeln, Tierschutzbund, Spieleabende



Beruf/Tätigkeit:

Bootsbauerin,
Landesvorsitzende Bündnis
90/Die Grünen MV,
Vorständin Die
Wertgenossen eG

Kreisverband:

Vorpommern-Greifswald

Mitglied seit (Jahr):

2017

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:

Landesvorsitzende, Mitglied
im Bundesparteirat, Mitglied
der Greifswalder
Bürgerschaft,
(Präsidiums-)Mitglied des
Kreistags Vorpommern-
Greifswald

Alter (am 12.10.2024):

26

Geheimdiensttätigkeit:

nein

Motivationstext

Liebe Freund*innen,

in der Bundesregierung konnten wir in dieser Legislatur Vieles auf den Weg

bringen; die Erneuerbaren sind massiv auf dem Vormarsch, wir haben endlich ein

Selbstbestimmungsgesetz, Cannabis ist teilweise legal und das Lobbyregister wurde verschärft. Und trotzdem bleibt auch in diversen Lebensbereichen, die euch und mir am Herzen liegen, viel zu tun. Gute Arbeitsplätze sind rar gesät und die Weichen stehen diesbezüglich immernoch auf "weiter so". Unsere Gemeinden in MV liegen im Einkommensvergleich auf den letzten Plätzen, viel zu viele Kinder wachsen weiterhin in Armut auf oder sind von ihr bedroht. Und nicht nur die Einkommen sind deutlich geringer, auch die finanziellen Rücklagen sind im Osten nur ein Bruchteil von denen in West- und Süddeutschland.

In den vergangenen Jahren habe ich unser Netzwerk zu Bündnispartner*innen im Kampf für bessere Arbeits- und Lebensbedingungen und gegen Armut sowohl im Bund, als auch in MV weiter vertieft und ausgebaut. Für mich ist klar: Wir brauchen Politiker*innen mit einer klaren Positionierung für die universellen Menschenrechte, für unsere Demokratie und für die soziale und ökologische Transformation. Gleichzeitig können wir nicht allein Mehrheiten für unsere

Überzeugungen gewinnen, sondern wollen dies gemeinsam mit Verbündeten aus ganz verschiedenen Gesellschaftsbereichen tun. Zusammen mit bspw. den Sozialverbänden und den Gewerkschaften wird es in den kommenden Jahren aber nicht nur unsere Aufgabe sein, die Schere zwischen Armen und Reichen endlich deutlich zu schließen, sondern auch, Vertrauen in Politik und demokratische Entscheidungsprozesse zurück zu gewinnen.

Gerade in der Arbeit mit unseren Bündnispartner*innen ist es wichtig, dass wir auch dann, wenn es gerade nicht leicht ist, den Spagat schaffen, offen zu bleiben und gleichzeitig unsere Haltung nicht aufzugeben. Ich bin überzeugt, wir richten unsere Werte nicht daran aus, wohin Rechtsextreme und -populisten den Diskurs gerade verschieben.

Und ihr wisst es: Im Bundestag sind junge Menschen, Frauen und Handwerker*innen immer noch unterrepräsentiert. Auch deshalb trete ich an.

Mehr Infos gibt's auf meiner Website katharina-horn.eu - bei Rückfragen melde dich auch gern per Mail, über die sozialen Medien oder direkt per Anruf!